
Abg. Cáceres-Ayllón dankte der Verwaltung für die Vorlage und zeigte sich verwundert, dass es 
keine Informationen zu den Auswirkungen der Haushaltssperre der Landesregierung auf 
Vereine im Rhein-Sieg-Kreis gebe. 
 
Abg. Hartmann erinnerte daran, dass ursächlich für die Haushaltssperre der Landesregierung 
ein durch die FDP-Landtagsfraktion unterstütztes Vorgehen gewesen sei. 


